

# *Des banques de Cuba et des États-Unis signent un accord*

---



La Havane, 23 juillet (RHC).- La Banque Internationale de Commerce de Cuba Société Anonyme, BICSA, et la banque étasunienne Stonegate, de l'État de la Floride, ont signé un accord pour un compte correspondant.

Le quotidien cubain Granma relève qu'il s'agit du premier accord important entre nos deux pays après le rétablissement des relations diplomatiques comme résultat d'une entente de correspondance, très usuel entre des banques pour la réalisation d'opérations.

Des autorités bancaires de notre pays ont fait savoir qu'il s'agit d'un cas spécifique et que ses activités restent limitées par les restrictions du blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

Dans un communiqué rendu public hier le PDG de la Stonegate, David Seleski a indiqué que l'accord passé avec BICSA facilite les transactions des entreprises étasuniennes qui font des affaires avec notre pays car le compte correspondant permet d'opérer à travers les frontières internationales et de transférer l'argent au nom de ses clients.



**Radio Habana Cuba**